

Mystery pédestre

Carton plein une nouvelle fois pour l'un des événements les plus attendus de ce mois de juin : le Mystery pédestre, organisé par le Foyer Rural de Garlan.

Mélange savant d'énigmes en tout genre, de jeux bonus et de course d'orientation à travers la commune, ce ne sont pas moins de 16 équipes de cinq personnes maximum qui se sont retrouvées sur la ligne de départ de ce jeu de piste géant à ciel ouvert, ce dimanche 23 juin. Organisé tous les deux ans, le succès du



Mystery ne se dément pas et attire un public de tous âges. Construit autour de deux étapes le matin et de deux autres l'après-midi (pour un circuit total d'environ

10 km), les équipes se sont ensuite retrouvées salle Ti Gwer pour la remise des lots et pour partager un pot offert par le Foyer Rural. L'occasion aussi pour les participants de faire le bilan d'une journée intense pour les jambes et les méninges ! Bravo aux participants, aux bénévoles et aux organisateurs.

80^{ème} anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale - Appel à témoignages et documents

Le 8 mai 2025 marquera la reddition sans condition de l'Allemagne nazie. Afin de conserver la mémoire de ces années de guerre à Garlan, Jacques Bodilis et Ronan Le Duc collecteront, dans un premier temps, tous les souvenirs de cette période. Les documents et photos seront numérisés et rendus à leurs propriétaires. Un maximum de témoignages (combattants, prisonniers, résistants, ...) sur cette période seront aussi recueillis.

Une recherche sera également effectuée à propos des Garlanais tués pour fait de guerre et, sans

doute, d'autres noms seront ajoutés sur le monument aux morts.

Un document sera édité et une exposition verra peut-être le jour, selon le résultat des recherches. Tout volontaire et/ou passionné d'histoire est le bienvenu.

Vous pouvez d'ores et déjà contacter Jacques Bodilis ou Ronan Le Duc.

J. Bodilis : 06 77 85 30 08 / jacques-bodilis@wanadoo.fr

R. Le Duc : 07 88 42 64 41 / ronan.le.duc22@gmail.com